

Der Indigene Regionale Rat des Cauca (Kolumbien),  
die Corporacion Juridica Yira Castro (Kolumbien) und  
Comundo (Schweiz) laden ein zur Projektion von:

# Hasta que se apague el sol

Ein Film von Jonas Brander, Kolumbien 2023 – 88 min



www.comundo.org

## Herzliche Einladung

Dem Dokumentarfilm folgt  
ein Austausch über den so-  
zialpolitischen Kontext, des  
Widerstands der indigenen  
Bevölkerung und der Krieg-  
sopfern in Kolumbien.

Freier Eintritt mit Kollekte

**Oveimar Tenorio**

politischer Koordinator

**Francisco Henao Bohorquez**

Menschenrechtsanwalt

**Oswaldo Rodriguez Macuna**

Indigener Leader der Je'eruriwas

**Tullio Togni**

Sozialanthropologe

**Laura Kleiner**

Comundo-Fachperson und Juristin

**comundo**   
Fachleute im Entwicklungseinsatz

**Lausanne**

9 Juli 2024 um 19:30 Uhr

La Datcha

Côtes-de-Montbenon 13

Bar geöffnet

**Genf**

11 Juli 2024 um 19:30 Uhr

Maison des Associations

Savoises 15

Apéro angeboten

**Bern**

12 Juli 2024 um 20:00 Uhr

Living Room

Moserstrasse 30

Apéro angeboten